

家庭数で配布します。

学校だより **八幡台小学校**
 NO.459
 平成 29 年 5 月 31 日

今年も熱いぞ、八幡台

学校長 塩谷 通功

まだ、5月の終わりだというのに、真夏のような日差しの毎日です。新年度がスタートし早いもので、2か月が過ぎました。学校では、様々な教育活動が本格的に動き出しています。

5月1日、なかよし学級の子供達がたけのこを掘りに四季の郷へ出かけました。たくさんのたけのこをお土産に持ち帰って来ました。この日を皮切りに各学年行事が一斉にスタートしました。

連休明けすぐに、2年生が町探検を始めました。数日に分けて町を探検します。どんな発見があったのでしょうか。11日には、5年生以外の子供達が春の遠足に出かけました。とっても暑い日でしたが、元気いっぱい各地で楽しんできたようです。翌12日には、1・3年生を対象に交通安全教室が行われました。北警察署や交通指導員の方々からご指導をいただくとともに、保護者の方々にもご協力いただきました。17日には、昨年に続き、児童会主催の第二回じゃんけん大会が開催されました。今年も楽しい企画を期待しています。22日からは、3年生の校区探検が始まりました。今年も昨年に引き続き、地域や保護者の方々にボランティアとして安全面での配慮をいただきました。暑い中、校区の端から端まで子供達のサポートをありがとうございました。23日には、5年生が、神戸・大阪方面へ社会見学に行ってきました。阪神淡路大震災の爪痕を目の当たりにし、子供達は自然災害の恐ろしさを肌で感じたことでしょうか。また、神戸港や朝日新聞社の見学で、私達の生活と運輸や情報の関わりについても学習しました。後日、集会で学習したことを発表してくれるようです。

これらの行事と並行して、全校児童のスポーツテストを実施しました。昔と比べると、子供達の体力が低下していると言われていています。本校では、高学年に比べ、低学年の体力が低下傾向にあります。体育の時間はもちろんのこと、外遊びをするなかで、自然に体力がついてくることもあります。一度、子供達の日常生活を点検してみてください。29日のペア交流給食では、ペア学年が給食を共にし、その後一緒に遊びました。上学年と下学年の子供達で交流を深める、八幡台小学校の伝統的行事の一つです。

19日から、育友会総会でもお話しさせていただきました、**自主学习ノート**（呼称：うちがくノート）を開始しています。保護者の皆様には、時折、子供達の学習の足跡をご覧いただき、励ましのお声掛けをお願いいたします。懇談会等で、ご意見・ご感想をお聞かせください。

このように、様々な機会を捉え、子供達の成長を促す活動を日々展開しています。保護者や地域の皆様方には、いつも多大なご支援をいただき、ありがとうございます。今後ともご支援ご協力のほど、お願いいたします。

6月のスケジュール

- 1日(木) セーフティネットの日、広報部会
- 2日(金) 子どもセンター部会
- 3日(土) バレーボール教室
- 5日(月) 委員会
- 6日(火) 絵本読み聞かせ会(昼休憩)、下校指導、保体部会
- 7日(水) いじめなくそうデー、クリーン作戦、救急法講習会
- 8日(木) 検尿(2次)、眼科検診(全学年)
- 9日(金) 検尿(2次)、心電図精検
- 10日(土) 市P総会
- 12日(月) 八幡台タイム、移動図書
- 13日(火) 緊急時下校指導、育友会役員会
- 14日(水) 教員研修会のため12時50分下校(なかよし1以外)
- 15日(木) 登校指導、なかよしポテト屋さん、ブラッシング指導(1年生)5限
- 16日(金) 授業参観・懇談会
- 17日(土) よさこい教室
- 19日(月) クラブ、ALT
- 20日(火) プール開き、スクールカウンセラー来校、下校指導、育友会企画委員会
- 21日(水) 13時30分下校(6年2組以外)
- 22日(木) 引き渡し訓練予備日
- 24日(土) よさこい教室、学校美術展
- 25日(日) 学校美術展
- 26日(月) 八幡台タイム
- 28日(水) 集会発表(5年生)、なかよし交流会(2の1)

★7月の主な行事★

平和を願う集会	7月 5日(水)	1時間目
集金日	7月10日(月)	11日(火)
終業式	7月20日(木)	
夏祭り	7月22日(土)	
個人懇談会	7月24日(月)	25日(火)

交通安全教室から



社会見学から



* 16日から、防犯上の理由で正門横小門のオートロック化を開始しています。来校の際には、お手数ですが、開閉にご協力よろしく申し上げます。